

Sección Página 08.05.2015 Primera

POSITIVO

Concretará Bolsa nuevas emisoras antes de junio

VÍCTOR LOMELÍ A.

Antes, de que termine el primer semestre la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) dará la bienvenida al menos a un par de empresas en el mercado de capitales, afirmó el director general de la plaza bursátil José Oriol Bosch Par.

Entrevistado tras la ceremonia con motivo de la colocación del Fideicomiso Fibra MTY realizada en diciembre, descartó que factores como la inestabilidad social y la violencia en Jalisco frenen el ánimo de quienes pretenden debutar en la Bolsa.

Bosch Par desestimó la preocupación externada por la iniciativa privada sobre la situación que se observa en algunas entidades, al señalar que hasta ahora el mercado de valores no registra mayor alteración.

Refirió que los niveles máximos históricos que ha mostrado el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) son prueba de la nula afectación por esta situación. "Hasta ahora no hemos visto nada (reflejado)".

Sin precisar nombres de las futuras emisoras, el exintegrante rededor de 14 proyectos. del Consejo de Administración del Banco J.P. Morgan, comentó que si bien en los primeros meses del año no se registran colocaciones accionarias la lista de empresas que quieren listarse sigue creciendo y "eso es muy buena señal".

"Están esperando el momento Estamos muy optimistas para (debuten)... Hay que en mayo y junio (debuten)... Hay algunas empresas que incluso han hablado de que les interesaría hacer su colocación en los dos siguientes meses y creo que vamos a ver varias de ellas", apuntó.

Por separado, Jaime Ruiz Sacristán, presidente del Consejo de Administración de la BMV, coincidió en la expectativa al remarcar que en breve se verán nuevas emisiones accionarias.

Asimismo, refirió que el saldo de resultados trimestrales dan cuenta de la solidez que tiene la plaza bursátil.

"El mercado caminó muy bien. Subió el volumen del trimestre comparado con el periodo del año anterior. Las cosas están caminando bien".

En las últimas semanas. Nemak, subsidiaria automotriz del conglomerado Alfa, solicitó autorización para realizar una oferta pública primaria de acciones que podría concretarse entre el segundo y tercer trimestres.

Grupo México confirmó su plan de realizar una oferta pública inicial (OPI) de acciones de su unidad ferroviaria ITM "tan pronto como sea posible", dependiendo de las condiciones del mercado.

Otra de las que busca listarse en la BMV es Grupo Gicsa, empresa dedicada al desarrollo, comercialización y operación de centros comerciales, oficinas corporativas y naves industriales con el objetivo de desarrollar y completar al-



"Estamos muy optimistas para que en mayo y junio algunas empresas que incluso han hablado de que les interesaría hacer su colocación en los dos siguientes

Jaime Ruiz Sacristán

Presidente del Consejo de Administración de la BMV



Página 1 de 2 \$ 38248.57 Tam: 269 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
08.05.2015	Primera	5



Bosch Par descartó que la inestabilidad social frene la intención de la IP.